

LA LIBERTAD

CON LA FUERZA DE LA VERDAD

INICIO NOTICIAS ▾ CRÓNICA JUDICIAL DEPORTES SOCIALES CULTURA ▾ VARIEDADES ▾ EDICTOS



Inicio > Generales > «Por incurrir en presunto delito de pánico económico»: Congresista del Centro Democrático...

Generales Nacional

«Por incurrir en presunto delito de pánico económico»: Congresista del Centro Democrático denunciará a MinMinas

septiembre 18, 2022

Me gusta 1



Ante esta nueva polémica, dejó en claro la ministra su postura en contra del modelo mineroenergético extractivista. **«La ministra ha dejado claro que está en contra del modelo minero energético extractivista, lo cual genera suficiencia y recursos para el país. Al mismo tiempo, en contra del “desarrollismo”,** pues considera que se debe pensar en las comunidades y sus derechos. Ante la postura demostrada por la MinMinas, Óscar Villamizar, Representante del partido del Centro Democrático, reveló que vienen preparando una denuncia penal en contra de la ministra Vélez, como quiera que a su considerar, incurrió en el presunto delito de pánico económico en el país.

El congresista que anuncio la acción legal y sus posibles repercusiones, dijo, **“Nuestro país tiene un Presupuesto General de la Nación que hoy corre un riesgo muy grande con los anuncios de la ministra 32 billones de pesos es lo que la**

Últimas Noticias



Primera página –
Septiembre 19 de 2022

septiembre 19, 2022

#DIARIOLALIBERTAD



Magdalena:
Capturadas 11
personas por
diferentes delitos
durante este fin de
semana

septiembre 18, 2022

A través de los diferentes planes para contrarrestar los hechos que afectan la tranquilidad y convivencia ciudadana, durante el fin de semana nuestras unidades...



Este lunes 19 de
septiembre, Gran
Conversatorio

septiembre 18, 2022

El conglomerado de medios La Libertad, invita al Gran Conversatorio, para tratar el tema de las altas tarifas de energía en la Costa; discernir...

Te recomendamos leer:



Controversial comentario de Marta Lucía Ramírez sobre Álvaro Uribe y Jesucristo...

noviembre 13, 2020

se
El
Pe
CC
Ar

Miguel Durán Jr, necesita urgente el medicamento Remdesivir

julio 22, 2020



En Congreso fue
instalada Comisión por
la Diversidad

septiembre 18, 2022

industria de **petróleo** y gas le entrega al país para su presupuesto. Con los anuncios que ha venido haciendo la ministra, muchas de esas empresas han parado las inversiones, lo que quiere decir que se va a afectar la productividad’.

Por su parte, la ministra de **Minas** y Energía, Irene Vélez sostiene y aclara que, “**No queremos generar un falso pánico**”.

Las repercusiones que pudieran darse en las compañías, servirán de base a la denuncia penal que vienen trabajando en contra de la ministra: “**Ecopetrol, que es una empresa de los colombianos y ofreció acciones para los colombianos, hoy está en un riesgo muy grande y las acciones han venido bajando con cada uno de los anuncios de la señora ministra**”.

Entre los días miércoles a jueves de la próxima semana se aspira a tener lista la denuncia penal por parte del equipo de trabajo del Representante del CD, pues aún están en la etapa de revisión de los anuncios y pronunciamientos de Vélez, donde recopilan para soportar sus argumentos y demostrar que incurrió en el delito de pánico económico, que en caso de ser comprobado, se enfrentaría de 32 a 144 meses de prisión, como también, a multas que van desde los 66.66 salarios mínimos hasta 750 salarios mínimos.

“[La ministra Vélez enfrentaría] todas las consecuencias que tienen las personas que cometen un delito. Preferiría no hablar de eso, soy muy respetuoso de la justicia. Creo que en esto uno tiene que dar sus argumentos y la justicia debe definir si existe la comisión de un delito. De parte nuestra, daremos los argumentos de que se está cometiendo, que se está causando un daño”, dijo el representante y añadió, **“no solo se está afectando el mercado de hidrocarburos, sino al país”**.

Fuente: Semana

Comparte esto:

Tweet  **Compartir 1**

Comenta aquí:

0 comentarios

Ordenar por **Los más antiguos** ↕



Añade un comentario...

 Plugin de comentarios de Facebook

Recientemente, fue instalada en el Congreso de la República la Comisión Accidental por la Diversidad, por medio de la cual desde la corporación buscan...

Más Leídas



Primera página –
Septiembre 19 de 2022

septiembre 19, 2022

#DIARIOLALIBERTAD



Magdalena:
Capturadas 11
personas por
diferentes delitos
durante este fin de
semana

septiembre 18, 2022

A través de los diferentes planes para contrarrestar los hechos que afectan la tranquilidad y convivencia ciudadana, durante el fin de semana nuestras unidades...



Este lunes 19 de
septiembre, Gran
Conversatorio

septiembre 18, 2022

El conglomerado de medios La Libertad, invita al Gran Conversatorio, para tratar el tema de las altas tarifas de energía en la Costa; discernir...

Cargar más ▾



Artículo anterior

Artículo siguiente

“Es inmoral que las compañías petroleras ganen tanto en la crisis energética”: Antonio Guterres secretario de la ONU

Se disparan las tarifas de energía

Artículos relacionados

Más del autor



Primera página – Septiembre 19 de 2022



Crónica Judicial

Magdalena: Capturadas 11 personas por diferentes delitos durante este fin de semana



Destacada

Este lunes 19 de septiembre, Gran Conversatorio



Presidente Petro se reunió con el secretario general de la ONU



Generales

En Congreso fue instalada Comisión por la Diversidad



Generales

Propuesta de bono pensional continúa generando reacciones: Representante Saray Robayo se pronunció



Te recomendamos leer:



Controversial comentario de Marta Lucía Ramírez sobre Álvaro Uribe y Jesucristo...

noviembre 13, 2020

Miguel Durán Jr, necesita urgente el medicamento Remdesivir

julio 22, 2020